

Elektromobilität an der Rheingauschule

Geschrieben von: Norwin Terfoort - Aktualisiert Freitag, den 14. Juni 2013 um 09:03 Uhr



Elektromobilität an der Rheingauschule

Geschrieben von: Norwin Terfoort - Aktualisiert Freitag, den 14. Juni 2013 um 09:03 Uhr



Elektromobilität an der Rheingauschule

Geschrieben von: Norwin Terfoort - Aktualisiert Freitag, den 14. Juni 2013 um 09:03 Uhr



Die Schule finanziert sich über die Elternbeiträge der Schüler. Die Elternbeiträge sind im Rahmen der Elternversammlung zu beschließen.